

Frage an ihn richteten, scheinen sie zu verstehen.

— Welche Stimmung! sagt die Kodakmiß.

— Einer weniger von dem Gesindel! sagt der dicke Cookmann und steigt vorsichtigerweise zu Ali.

Der Car entschwindet in die Steppennacht.

Im nächsten Dorf, nach frugalem Imbiß aus halbroher Ziege, treffen ein paar Herren beim Verdauungsfooting zwei Leute, die im Finstern auf was sich am Boden Windendes einprügeln.

Die Cookvertreter. Sie lassen etwas verlegen von ihrem Opfer ab. Ali erhebt sich blutend, stumm, um davonzuschleichen.

— Das ist ja unser famoser Fahrer! ruft jemand. Hier: fünfzig Dollar!

— Indeed! Er hat sie verdient! Das war ein Rekord!

Ali rührt sich nicht.